
 

Ao vivo no Jornalismo 

 Universidade de fora pra dentro! 

 Programa de extensão abre portas e mantém o aluno dentro da 
sociedade, como também no ambiente escolar, para que ele se sinta útil não 
somente na universidade, mas também na cidade em que mora. 

 Menos badalação. Mais extensão! 

 Ser humano é “ser” humano. 

 A esperança de um mundo melhor está além das portas de aço de uma 
universidade. Além de uma lousa, mesas, está além do material. Está no 
humano. 

 A extensão é a ponte que torna os acadêmicos mais humanos. 

 A universidade vai muito mais além da sala de aula. 

 Com a PROEX, posso ser a luz na vida escura de alguém! 

 Você decide até onde consegue chegar! 

 A estrada vai além do que se vê. 

 O que me chamou atenção em toda a conversa foi a forma como foi falada 

da sensibilidade que temos que ter como seres humanos e para seres 

humanos. Me relaciono muito com isso, pois tenho um projeto pessoal para 

ajudar uma comunidade carente do norte de minas e entendo como isso 

muda quem você é. 

 Curiosidade. O mundo vai além do que eu vejo, é maior que o meu desejo. 

 O contato da UFOP com as cidades de ouro preto e mariana é mais do 

que necessário. Acrescenta em muito na formação acadêmica e no 

sentimento mútuo de felicidade e carinho. Uma semente sentimental que 

deve ser implementada ou plantada em todo ser humano. 

 Essa iniciativa é muito importante, pois nos faz crescer muito 

pessoalmente e aumentar no profissional. Integrar a sociedade com a 

universidade é muito legal. 



 Feliz em saber de todas as oportunidades de extensão que a UFOP 

oferece. Toda forma de transmitir amor, ajudar quem precisa e acabar se 

tornando uma pessoa melhor. A UFOP não forma apenas profissionais, mas 

também forma pessoas. 

 É preciso arriscar, é preciso conhecer, é necessário avançar, unidos em 

águas mais profundas – UFOP – alunos e comunidade. 

 A união da UFOP com as cidades faz com que os dois possam crescer, 

trocando experiência e evoluindo juntos. 

 Acredito que seja muito importante a realização e participação dos alunos 

nos cursos de projetos de extensão, pois aparentemente faz com que os 

participantes cresçam profissionalmente (na sua área) e pessoalmente, 

gerando novos valores na vida de cada indivíduo, contribuindo para com o 

mesmo. 

 Muitas vezes a apatia toma conta da gente, mas basta um pouco de calor 

humano e a esperança ressurge. Precisamos estar constantemente em 

busca da luz no final do túnel para crer que nada é impossível para aqueles 

que têm vontade de melhorar a sociedade. 

 É fundamental fazer o bem sem olhar quem. 

 Achei a reunião interessante para nós alunos calouros da UFOP e 

moradores de mariana, para conhecer melhor a história da universidade e da 

comunidade que se formou em sua volta. Conheci mais sobre o que seria o 

projeto de extensão e achei interessantes as atividades existentes no campus 

e na sociedade em geral. 

 O meu sentimento relacionado aos projetos de extensão é de gratidão, ao 

saber que várias pessoas irão ser ajudadas e esperança em saber que os 

alunos, professores querem ajudar e não pensam só em si próprio. 

 Pude perceber um outro leque de oportunidade que a UFOP proporciona. 

 Ajudar o próximo vai além de si mesmo, é entender, compartilhar, ajudar e 

amar. A extensão é mais que um passo, é uma nova vida! 

 O olhar do jornalista pode transformar a vida de alguém. 

 Às vezes você muda a vida de alguém, com pequenas atitudes. 

 Boa energia e aconchego. Tranquilidade, paz e esperança. 

 Independente de onde estamos, o importante é fazer a diferença. 

 É preciso pensar no próximo. É preciso conhecer a vida do próximo. 



 A alegria de fazer o bem é a única felicidade verdadeira. Parabéns e 

sucesso. Projeto super bacana e humano. 

 A persistência é o caminho pelo êxito, é lutando e fazendo o bem que 

vamos além. 

 A empatia é uma coisa que muito poucas pessoas têm. Fico feliz que 

vocês resolvam juntar todas as que têm num lugar só. Ajudar é bonito 

demais. 

 É necessário sair de dentro da sala de aula para tornar a nossa formação 

um diferencial à sociedade, devolvendo para a população os investimentos 

retirados dos impostos. 

 É necessário olhar o mundo que te cerca, observar a necessidade de 

quem divide com você o mesmo espaço e fazer ser bom não só para você. 

 Sentimento de gratidão e felicidade por saber que várias pessoas pensam 

além do próprio umbigo e lutam pela esperança. 


